

Absender:

CDU-Fraktion im Stadtbezirksrat 221

17-04610

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Abgebaute Telekom Telefonzelle vor dem Elbezentrum

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

16.05.2017

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 221 Weststadt (zur Beantwortung)

31.05.2017

Status

Ö

Sachverhalt:

Der Stadtbezirksrat 221 bittet die Verwaltung um folgende Auskunft:

- Warum wurde das Telefon aus der Telekom Telefonzelle vor dem Elbezentrum abgebaut?
- Wird es neu installiert - wenn ja, wann?
- Wenn nein, warum nicht?

Begründung: Diese Telefonzelle ist für die Bewohner eine große Hilfe, wenn es zum Beispiel darum geht, sich nach einem Einkauf oder Arztbesuch schnell einen Taxi zu bestellen. Denn nicht jeder besitzt ein Handy und wenn doch, kann dieses ja auch mal vergessen werden. Deshalb ist es weiterhin notwendig, an dieser Stelle eine Telefonzelle zu haben.

gez.

Sandrine Bakoben
Fraktionsvorsitzende

Anlagen:

keine